

## États-Unis



La porte-parole du Département d'État **Andrea Bruce**, répondant au commentaire du secrétaire d'État Marco Rubio sur la possibilité d'un « résultat positif » dans le processus de paix entre l'Arménie et l'Azerbaïdjan, n'a pas nié l'implication des États-Unis dans les efforts de médiation.

« C'est une bonne question, et nous vous en dirons plus ultérieurement, mais elle était suffisamment importante pour que le secrétaire d'État la mentionne personnellement. Nous sommes heureux d'avoir participé à plusieurs accords, accords de cessez-le-feu et modifications confirmées. Le secrétaire d'État a tenu à le souligner, et dès que nous aurons des informations complémentaires, nous vous en informerons », a déclaré Bruce.

*Le secrétaire d'État américain Marco Rubio a exprimé l'espoir qu'un accord de paix entre l'Arménie et l'Azerbaïdjan soit bientôt signé, sans toutefois fournir davantage de détails. Il a fait cette déclaration lors d'un point de presse à la Maison-Blanche. Selon M. Rubio, l'un des succès du gouvernement de Trump en matière de politique étrangère sera « un accord de paix entre l'Arménie et l'Azerbaïdjan ».*

Le département d'État américain a commenté les informations selon lesquelles le gouvernement du président Donald Trump aurait fait une proposition à l'Arménie et à l'Azerbaïdjan concernant le déblocage des communications dans le Caucase du Sud.

En réponse à une question d'Armenpress, le Département d'État américain a déclaré « Les États-Unis soutiennent les efforts visant à promouvoir la paix et la stabilité dans le Caucase du Sud. Nous n'avons aucune information à partager au sujet des articles de presse mentionnés. »

*Un rapport publié plus tôt par le Carnegie Endowment for International Peace, citant des diplomates, affirmait que les États-Unis faisaient*

*avancer leur proposition à l'Arménie et à l'Azerbaïdjan concernant le déblocage des routes de connexion régionales.*

« Les États-Unis soutiennent les efforts visant à promouvoir la paix et la stabilité dans le Caucase du Sud. Nous suivons les informations des médias, mais aucune information supplémentaire n'est disponible pour le moment. Le gouvernement de Trump et le secrétaire Rubio ont clairement indiqué qu'ils étaient prêts à faire tout le nécessaire pour parvenir à la paix, car cela fait partie de notre engagement à améliorer la situation autour de nous, » a poursuivi Andrea Bruce en réponse à une question sur le lien éventuel entre la récente déclaration du secrétaire d'État Mike Pompeo, exprimant l'espoir d'un accord de paix rapide entre l'Arménie et l'Azerbaïdjan, et la rencontre entre les dirigeants des deux pays à Abou Dhabi.

Dans les coulisses du pouvoir, on dit que l'Occident, par le biais des États-Unis, est extrêmement intéressé par cette rencontre et essaie de faire pression sur le tandem turco-azerbaïdjanais pour signer à Dubaï un quelconque document, et d'ici à la fin de l'année, un accord de paix. Selon les informations révélées, le gouvernement de Trump a envoyé à Erevan et à Bakou des propositions pour le déblocage et le contrôle des routes de transit. En particulier, un contrôle par les États-Unis via un couloir américain ou toute autre organisation au choix des États-Unis est envisagé. Dans les cercles de pouvoir, on a du mal à répondre à la question de savoir si le plan américain sera mis en œuvre. On dit que la Turquie n'est pas opposée et que cette question a été discutée lors de la visite de Pachinian. Dans le même temps, l'Azerbaïdjan y est opposé.